

われらの道



令和7年7月22日発行

文責 附属中 加藤克人

第1回事前研究会

1回目の事前研究会が7月4日に行われました。事前研究会は、本校の研究について、県下の先生方から様々な意見やアドバイスをいただき、11月29日の中等教育研究会をより充実したものにすために行うものです。

赤レンガ館で全体研究を行った後、教科に分かれ、教科研究の中身をより充実させるために研究討議が行われました。

学校保健委員会

7月9日に生徒の代表も参加して、学校保健委員会が開催されました。養護教諭から、本校生徒の健康の様子についての説明があった後、学校医の先生方、渡邊かおりスクールカウンセラーから、健康に生活を送るためのご指導をいただきました。



その後、健康について保護者のみなさま、生徒から学校医の先生方にたくさんの質問が出され、充実した時間を過ごしました。



その後、健康について保護者のみなさま、生徒から学校医の先生方にたくさんの質問が出され、充実した時間を過ごしました。

ネットモラル講演会

7月10日に山梨県警察本部 人身安全・少年課の少年対策官の島口浩二様をお迎えして、ネットモラル講演会を実施しました。これまでの国内・県内の豊富なデータや事例をもとにしてSNSに関わる



トラブル・使用の仕方についてのお話をさせていただきました。

SNSのトラブルについては、他人事としてではなく、一人一人が当事者意識を持ち考えていく必要があります。それが、自分自身を守ること、周りの人を守ることにつながっていきます。生徒は、集中して聞いていました。

夏休み

保護者の皆様には、本校の教育活動に対し、ご理解とご協力をいただきありがとうございます。4月以降、生徒は、様々な人と関わる中で、自分たちの生活を・学校をより良いものにしていこうと努力してきました。

7月22日からの夏休みも体調を崩すことなく、有意義に過ごしてほしいと思います。これまでの学校生活で身につけた生活のリズムを維持し、「夏休みだからできること」、「それぞれの学年だからできること」に挑戦してほしいと思います。

若桐講座

第15回若桐講座を8月30日に実施します。大学の先生方に研究されている内容について講義していただきます。保護者のみなさまにも参加していただき、親子でアカデミックなひと時を過ごしていただきたいと思います。

講師	学部
田中 武夫先生	教育学部(英語教育系)
安藤 大輔先生	教育学部(保健体育系)
中込 大樹先生	医学部
郷 健太郎先生	工学部
安藤 英俊先生	工学部
小林 拓先生	生命環境学部
清水 宏幸先生	教育学部(数学教育系)
小野田 亮介先生	教育学部(教育心理学)
茅野 政徳先生	教育学部(教職大学院)
小泉 修一先生	医学部
丹沢 勉先生	工学部
若山 照彦先生	生命環境学部

二十四節気

大暑(たいしょ) 7/22~8/7 ごろ

一年でもっとも暑さが厳しく感じられる頃。体力を保つために鰻を食べる「土用の丑の日」や、各地のお祭り、花火大会もこの期間にたくさん行われます。

立秋(りっしゅう) 8/7~8/22 ごろ

毎日暑い日が続きますが、お盆明けには秋の気配が少しずつ感じられます。季節の挨拶も暑中見舞いから残暑見舞いになります。